

## ドル紙幣の欺瞞、Trump と RonPaul の認識の差

担当:石田 2024 年 11 月 24 日

連邦準備銀行 (FRB) とは何か、民間銀行で構成する中央銀行に、通貨発行権を与える制度。Rothschild は「通貨発行権を我に与えたら誰が政治を動かそうと構わない」と陳述。

なぜ Jesus は聖なるお札・木札と偽って金貨を奪う両替商を追い出したのか?。木札が金と兌換(交換可能)なら、高利貸し程度だが、単なる木の板なら偽札作りと同じ犯罪行為。

今は木札を国が作り利子付国債として中央銀行だけが買入れ、償還と利子で儲ける制度。後年、外債発行、外国にも買い取らす。日本は特別会計で処理、内容が秘密不明。さらに戦後は Bretton Woods 体制で紙幣が不兌換制によって連邦準備銀行は民間偽札製造集団。

**Ron Paul の認識**:( Rand Paul の父親、2012 年大統領選立候補、「FRB を廃止せよ」の著者。通貨の発行量、時期等を公開する義務の無い秘密制を追及。民間銀行は核心でない。

以下まで、「FRB を廃止せよ」からの抜粋。準備制度の構想は Rockefeller と Rothschild の謀議によるもの、1910 年 11 月ジキル島の JP Morgan の別荘で秘密会合、原案を起草。1913 年 12 月 21 日、Christmas 休暇で多くの議員が帰省中の DC 連邦議会で密かに可決。ロス茶の悲願達成、政治家でも無関心。先生の認識:ロス茶は HS が戦う最後の相手、武器商人。

巨大銀行と政府高官が自分たちの利益のために、国の金融システム定め、学者達はそれを正当化する学術的お墨付きを与えている。FRB の体質は現在でも少しも変わっていない。

しかし、「中央銀行否定論」は米国の伝統的思考。お金の調達が有限なら、税収の中で戦うから、戦争が起きないように外交努力が必要になる。無限にお金が調達できるから、いつでも戦費が貯えて、戦争屋が暗躍する。だから、連銀を解消し、小さな政府で、かつ金本位制のドルに戻せ。政府から打ち出の小槌を取り上げ、終わり無き戦争に終止符を打て。

金本位制の擁護者であった Greenspan は、「紙切れ通過体制は富の収奪の手口だ」と言っていた。議長になって、「法令によって、不換紙幣体制に移行した、私が選挙で選ばれていないのに仕事をしているのは、法令が定めているからだ」と変質した。金で篭絡された?

ドルの刷り散らしは、金貨の含有量を減らすのと同じ、インフレで庶民の財産を減らす。

連銀の超秘密主義が問題で民間銀行であることが核心ではない。暗殺の恐怖で言えない?

**Trump の認識(推定)**: 民間銀行が持つ通貨発行権、金の蓄蔵、墮天使信仰儀式、藍(メディア)・金・黄の罠、悪事の隠蔽工作、等々の一掃が沼掃除の意味。真のエクソシスト

Ron·Paul の入閣を誘う Elon Musk は金本位制に戻し、連邦準備銀行制度廃止を計画。

墮天使グループの兵法は輪転機で刷ったお金で、市中の Gold を吸い上げ、金本位制の国家運営阻止を画策。しかし対抗策を Trump は大統領一期目に完了。墮天使グループの黒ミサ等の悪事を記録した DVDを各国のエリート・指導層に提示、逆 Trap の仕掛け完了。

一期目の 2017 - 2019 年に、制圧して回った国。サウジアラビア: 中心人物アルワリード王子、その後逮捕 イスラエル: ネタニエフらの悪事に首輪 バチカン・イエズス会制圧、教皇に引導を渡す。英王室と England 銀行の支配をロス茶から奪取 ベルギーで EU と NATO を制圧「私がボスだ、もう資金を出さない」日本屈服: 2019 年国技の 5 月場所で優勝トロフィー授与、支配。ダボス会議「大企業家達よこれからは私の言うことを聞け、もし言うとおりにしなかったら、君達の犯罪内容を公開する。世界的悪の制圧?

金本位制採用、FRB 廃止、は地獄の最後、暁の天使蘇りを意味? 財務長官人選が難航。

Vatican 銀行地下道の莫大な蓄蔵 Gold (600 兆ドル) を没収、Fort Knox 軍事基地に空輸完了。Nesara Gesara 資金として、経済規模に応じて各国に返還する計画ありとの説。